



Reforma laboral: Coparmex pide analizar la reforma de pensiones



Cualquier propuesta de reforma al sistema de pensiones, como la que pretende presentar el Ejecutivo federal, debe considerar estudios actuariales, administrativos, contables y financieros serios para que, con base en ello, se haga un análisis de viabilidad y beneficios, consideró la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

La Coparmex agregó que, tras la presentación de la reforma en Palacio Nacional, en conferencia matutina, el presidente Andrés Manuel López Obrador explicó que "desde luego, la aportación más importante es la que están haciendo los empresarios, porque aumentan de manera importante su aportación para el retiro de los trabajadores. Realmente es algo significativo, por eso el reconocimiento".

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, destacó que, de cara a la última etapa de la LXV Legislatura, los temas prioritarios son la reducción de la jornada laboral, el incremento salarial por encima de la inflación y garantizar las pensiones y jubilaciones dignas.

El líder morenista en San Lázaro explicó que el Grupo de Trabajo para la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas avanza para perfeccionar y construir -por consenso- una reserva al dictamen.

"Esperamos que para el mes de marzo haya un borrador concreto que se presente al Pleno directamente como reserva".